

FN ohne 9mmLuger

Hersteller: FN

Kaliber: 9mmLuger

Zustand: neuwertig

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:

Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Pistole FN M1935 im Kaliber 9 mm Luger für das deutsche Heereswaffenamt in schönem Gesamtzustand. Neubrunierte FN mit üblicher Standartbeschriftung am Schlitten sowie Beschuss Adler HK und WaA Abnahme unter stelisiertem Adler WaA140; gleicher Beschuss und Abnahme auf der linken Seite des Griffstückes sowie MR im Abzugsbügel. Beschuss Adler HK auf dem Lauf im Bereich des Auswurffensters sowie Seriennummer linear auf Lauf, Verschluss und Griffstück. Braune Holzgriffschalen mit Fischhaut und originales Magazin.

Erwerbscheinpflichtig!

Mehr Angebote, sowie unsern aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

FN M1935 pistol in 9 mm Luger calibre for the German Army Weapons Office in beautiful overall condition. Newly blued FN with usual standard inscription on slide as well as proof mark eagle HK and WaA acceptance mark under stelised eagle WaA140; same proof mark and acceptance mark on left side of grip frame as well as MR in trigger guard. Proof mark eagle HK on barrel in area of ejection port as well as serial number linear on barrel, bolt and grip frame. Brown wooden grip panels with chequering and original magazine. Acquisition licence required!

More offers, as well as our current auction catalogue can be found on the website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:

Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Markt platziert bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

625,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



Anbieterinformationen

Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:

07021 - 48 40 50

Fax:

07021 - 48 40 52

E-Mail:

afties@t-online.de

Webseite:

www.waffen-kessler-thies.de